

## 交通功労者等表彰式にて感謝状をいただきました



▲高井戸警察署にて 高橋署長と

令和元年6月6日、警視庁高井戸警察署において交通功労者等表彰式が行われました。

当協会から健診業務課の大内剛課長代理が「交通法規を遵守し、安全運転を励行され交通事故防止に努めた」として表彰されました。

大内課長代理は自分自身の安全運転はもとより、安全運転管理者として協会全体の安全運転活動を推進しております。

### <大内コメント>

「今後も協会全体における道路交通法令の遵守や交通事故の防止を推進し、健診事業に努めてまいります」

## 令和元年度 全衛連功績賞・奨励賞を受賞しました

令和元年6月13日、浅草ビューホテルにて公益社団法人全国労働衛生団体連合会の「功績賞」「奨励賞」の授賞式がありました。

当協会からは健診業務部健診業務課の鈴木義明課長と、同じく健診業務課の村野光係長、長野県支部事業管理部業務課の原幸裕課長代理が受賞いたしました。

鈴木課長は「労働衛生関係業務に従事し、その業績が特に顕著であった」として功績賞を受賞しました。また、村野係長、原課長代理は「労働衛生関係業務に専念し、さらに今後の活躍に期待し得る」として奨励賞を受賞しました。

上の3名および、一般財団法人労働衛生協会は、皆様の健康と笑顔を守り続けていくため、今後とも職務に専念してまいります。

